

今年もさまざまな「文化」にふれあえます！

## 第3回 大山町総合文化祭

大山町では今年も総合文化祭を実施します。

第3回目となる今回は、地元大山の魅力を歌った「大山賛歌」にちなんだ特別ステージや各地区の民俗芸能発表、また、町内の画家、故・清水岳堂氏の日本画特別展示など、町内のさまざまな文化にふれあうことのできる機会がいっぱいです。

また、今回は「中山わいわいフェスティバル」と共催し、よりにぎやかな催しを予定しています。ぜひ、皆様でお誘いあわせてご来場ください。

|    |                      |
|----|----------------------|
| 日程 | 10月30日(土) 9:30~16:00 |
|    | 31日(日) 9:30~15:30    |
| 会場 | 中山農業者トレーニングセンターとその周辺 |



◀あこがれの一年生と楽しいカレーの時間

## 中山小一年生と交流会

### 逢坂保育所へ

8月10日、逢坂保育所では今年春に巣立った一年生を招いて交流会を行いました。

当日は、14人の参加があり、懐かしい顔が揃いました。遊戯室で園児58人と対面した一年生は、ちよつと恥ずかしそうにしながらも、一年生という誇りと自信が表情にあふれていました。

今回の交流では、毎年計画している、給食材料の野菜を切ることでプール遊びをしました。

まず、お昼に食べる夏野菜カレーの材料と保育所で採れた野菜を、一年生と年長児で準備しました。年長児は一年生が包丁を使って切っているのを見たり、一年生に手伝ってもらったりしながら切りました。

次に、プール遊びでは、一年生が上手に泳ぐ姿を見てまねたり、伏し浮きの仕方を教えてもらったりして楽しそうに遊びました。そしてお昼には、できなかったカレーを、テラスで一緒に食べました。

半日だけのあつという間の交流でしたが、年長児にとってはあこがれの一年生との楽しい思い出がで、小学校への想いがまた膨らみました。

## たくさんの沖縄を体験

### 大山町・嘉手納町児童交流

8月17日から20日まで大山町・嘉手納町人育成交流事業が行われました。生活習慣の異なるお互いの町に児童を派遣し、現地の家庭に泊まり、友情を養い、次代の人育成を図る目的で、夏と冬に交流事業を行っています。

今回は、町内の小学6年生16人が、嘉手納町の2つの小学校、平和祈念公園、首里城、美ら海水族館などを訪問し、平和学習や自然体験を通して交流を深め



▲バナナボート体験は大人気(残波ビーチ)



▶嘉手納町児童とともに

ました。参加した児童たちは、自然や文化の違いを実感し、わが国で唯一地上戦のあった沖縄の歴史を学び、そして迎え入れてくれた嘉手納町の人たちの温かさにもふれ、驚きと満足の4日間を過ごしました。